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Илья Чернышев – обладатель свидетельства «Лучший выпускник Чувашского
госуниверситета 2014 года», лауреат стипендии Правительства Российской Федерации,
активист культурной и общественной жизни вуза, исполнитель главных ролей в
студвеснах команды «ТЕХИ». В 2008 году окончил МОУ «Лицей №2» и поступил на
электроэнергетический факультет нашего университета.

  

В копилке особенно памятных наград Ильи – командные дипломы за победу «ТЕХов» в
фестивале «Студенческая весна ЧГУ» в 2009, 2010, 2011, 2014 гг.; за II место в
2012-2013 гг.; многочисленные дипломы за победы в номинациях фестиваля; победы в
Межфакультетском КВН в 2011 и 2013 гг. Илья занимал должность профорга своего
факультета с 2010 по 2012 гг.; участвовал в конкурсе «Мистер ЧГУ» в 2012 году.

  

Молодой человек признается, что его основное занятие – работа. Но любимым
увлечением всегда было и остается творчество. В свободное время гуляет с друзьями и
катается на велосипеде.
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– Стотысячный выпускник Чувашского госуниверситета имени И.Н. Ульянова –
звучит масштабно и гордо. Поздравляем с окончанием вуза и почетным званием
«Лучший выпускник»! Илья, оглядываясь назад, расскажи, как ты изменился за эти
6 лет?

  

– Спасибо! Да, после 4 курса получил диплом бакалавра и 2 года отучился в
магистратуре факультета энергетики и электротехники. Изменений масса: стал более
открытым и самостоятельным, научился не бояться новых задач и брать на себя
ответственность. Словом, стал взрослее и опытнее. ЧГУ – прекрасный вуз, который дал
мне не только качественные знания, но и огромный жизненный опыт. Очень хочется,
чтобы родной университет не стоял на месте, а только развивался во всех
направлениях.

  

– Поделись самыми яркими кадрами из творческой жизни.

  

– В актив университета попал случайно: на 1 курсе после пары спросил у одногруппника,
куда он торопится. Оказалось – репетировать танец к конкурсу «Стань звездой». Мне
захотелось присоединиться за компанию, но потом по-настоящему втянулся: студвесны,
КВН, профсоюзная деятельность, написание сценариев, съемка роликов, организация
мероприятий...

  

Потрясающее чувство – свобода творчества! Искренне желаю, чтобы как можно больше
людей не просто смотрели на эту жизнь со стороны, но и сами были активными. Именно
на вечерних репетициях в аудиториях главного корпуса, выступлениях на сцене Дворца
культуры и на различных мероприятиях я сумел проявить себя и встретил людей,
которые мне бесконечно дороги.

  

– Завсегдатаям ДК ты запомнился как замечательный актер и отличный игрок
сборной КВН. Какая из ролей особенно любима?

  

– Думаю, это роль Хромого Хью на студвесне «Соль». И воспоминания самые яркие, и
эмоции еще свежи, и писать сценарий было легко.
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– Расскажи, пожалуйста, почему в свое время ты выбрал именно техническую
специальность. Как считаешь, перспективна ли твоя профессия?

  

– Сначала поступил в Московский энергетический институт, набрав 9 баллов из 10. Но
все-таки решил остаться в Чебоксарах, о чем ни разу не пожалел.

  

Родители и родственники так или иначе связаны с техническими специальностями, да и
в школе учился в классе инженерной направленности, поэтому других вариантов выбора
профессии и не рассматривал. Специальность «Релейная защита и автоматика
электроэнергетических систем» очень развита в Чебоксарах. Здесь находится много
компаний, выпускающих устройства релейной защиты и автоматики, поэтому с
трудоустройством проблем нет. Уже со 2 курса работаю на одном из таких предприятий,
как и все мои одногруппники. Возможностей – уйма, просто необходимо хорошо учиться
и быть трудолюбивым.

  

Выпускники ЧГУ нашей специальности ценятся по всей России, что говорит о хорошем
качестве подготовки. Несколько моих знакомых, не так давно окончивших учебу, уже
преподают на кафедре, и это здорово – нужно воспитывать новые кадры для альма
матер.

  

– Что скажешь в завершение нашего разговора?

  

– Желаю ЧГУ держать марку лучшего вуза республики! Хочется сказать спасибо
преподавателям, которые давно работают в университете, искренне желаю им
крепчайшего здоровья. Отдельную благодарность выражаю профессору кафедры ТОЭ
и РЗА Юрию Яковлевичу Лямецу. Он с первого курса самоотверженно прививал нам
любовь к профессии.

  

Счастлив, что в Чувашском госуниверситете получил качественное высшее образование,
встретил замечательных друзей и обрел настоящую любовь!
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Беседовала Н. АРТАМОНОВА.
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